

Mardi 20 avril 14h00 Réunion de la Conférence St-Vincent-de-Paul salle boisée
Du 21 au 26 avril FRAT DES LYCEENS

QUETES POUR LES VOCATIONS, 24 et 25 AVRIL

Les diocèses de Créteil, Nanterre, Paris et Saint-Denis comptent cette année plus de 100 séminaristes. La prise en charge financière de leur formation (hébergement, pension, études, formation pastorale) est intégralement assumée par les dons des chrétiens. C'est un signe très fort de soutien qui leur est fait. Signe d'autant plus important pour eux alors que l'image du prêtre est atteinte.

Envoyez vos dons à l'Œuvre des Vocations 15 rue des Ursins 75004 Paris
Don en ligne www.mavocation.org – un reçu fiscal vous sera adressé.

PENDANT LES VACANCES SCOLAIRES

MESSES ASSUREES

Mardi 20 avril 18h à Sainte-Louise
Jeudi 22 avril 9h à Saint-Léonard
Mardi 27 avril 18h à Sainte-Louise
Jeudi 29 avril 9h à Saint-Léonard
Vendredi 30 avril 18h à Saint-Léonard
à l'intention de Mme Georgette RIOLLET

PAS DE MESSES

Mercredi 21 avril 18h à Saint-Léonard
Vendredi 23 avril 18h à Saint-Léonard
Mercredi 28 avril 18h à Saint-Léonard



AIDEZ LES PLUS DEMUNIS EN FLEURISSANT BALCONS ET JARDINS...

C'est ce que vous propose la Conférence-Saint-Vincent-de-Paul en organisant une vente de géraniums, pétunias, bégonias etc... les **8 et 9 mai** prochains. Vous trouverez à l'intérieur de « Cité qui Chante » un bon de commande que vous pourrez nous rapporter dûment rempli aux messes des **24 et 25 avril** et des **1^{er} et 2 mai** ou que vous pourrez déposer à l'accueil du moutier, au plus tard le **5 mai**.

Pour soutenir notre action et pour de belles jardinières... achetez solidaire !

Merci. **La Conférence Saint-Vincent-de-Paul**

L'ASSOCIATION SAINT-LEONARD

vous propose UNE VISITE GUIDEE de l'**ARBORETUM DE CHATENAY-MALABRY**
LE MERCREDI 5 MAI 2010 A 14 H (DUREE 2H) Rendez-vous : 102 rue de Chateaubriand à CHATENAY-MALABRY. **Prix : 1,50 € par personne**
Réservation obligatoire : 01.43.50.90.51 ou luc.peyre@laposte.net

Nos Joies : Deviendront enfants de Dieu par le baptême :

Guillaume **LE BIHAN** -Camille **LUCHEZ** (25/04)

Nos Petites : Nous avons accompagné à la maison du Père :

Jean **TRUCHOT** (06/04) Simone **CHEVRIER** (08/04) Lucien **CHASSANG** (09/04) Raymond **GANDOIS** (13/04)
Jacques **ECSKTEIN** (14/04) Monique **LE BRUN** (15/04) Roger **DAUVERGNE** – Hélène **POGNEAU** (16/04)
Odette **DURAND** (21/04)

Paroles de Vie : Recevons-nous les directives du Pape avec foi et humilité ?

cité Qui Chante

Du 18 avril au 2 mai 2010 - Année C

18 avril 3^{ème} Dimanche de Pâques Jn (21, 1-19)

25 avril 4^{ème} Dimanche de Pâques Jn (10, 27-30)

Mardi 30 mars 2010

Témoignage de Monseigneur Michel SANTIER

La présence de Jésus-Christ dans ma vie ces dernières années, je l'ai perçue fortement dans les deux appels successifs par Jean-Paul II à devenir évêque à Luçon, puis par Benoît XVI à devenir évêque de Créteil, comme une actualisation de la parole du Seigneur à Abraham : « Va vers le pays que je t'indiquerai » Gn. 12, 1.

Comme pour les apôtres, Jésus m'a appelé

- d'abord à être avec lui, pour être envoyé : « Jésus gravit la montagne ; Il appelle à lui ceux qu'il voulait. Ils vinrent à lui... » Mc, 3, 13.
- à vivre une amitié, une alliance avec lui pour être davantage libre au service du peuple de Dieu auquel je suis envoyé.

Je perçois aussi cette présence du Christ au sein du peuple de Dieu, à travers toutes les personnes que je rencontre et que je m'efforce d'aimer : les jeunes, lors des rencontres précédant la confirmation, ou dans d'autres rassemblements comme celui des étudiants à Chartres dimanche dernier, à travers les malades, les personnes handicapées, lors de la célébration de confirmations d'adultes de la Mass d'Ormesson...

La présence du Christ, je la perçois aussi dans le dynamisme de foi des prêtres, des diacres, des consacrées, des laïcs engagés sur le terrain de la mission de l'Eglise ou au service des plus démunis.

Lorsque le soir, je fais silence et que je relie les rencontres de la journée avec la parole de Dieu, me remonte souvent au cœur la parole de l'Apôtre Paul aux Galates :

« Ma vie présente, je la vis dans la foi au Fils de Dieu qui m'a aimé et s'est livré pour moi ». Gal 2, 20.

Il nous a aimés, « il s'est livré pour nous » ; c'est ce mystère d'amour qui est rendu présent à chaque eucharistie, comme celle de ce soir au cœur de la semaine sainte.

+ **Michel SANTIER** - Evêque de Créteil



Paroisse Saint-Léonard - 11, av. Aristide Briand - 94240 L'Haÿ-les-Roses ☎ 01 46 64 41 92

Email : st.leonard@orange.fr - Site secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Théo-café

Deux prêtres, deux « missions en proximité »

Jean-Pierre BOURGET, prêtre du diocèse de Créteil depuis 40 ans, vit dans une cité à Vitry, accompagne la JOC, et rassemble les chrétiens au MIN de Rungis. Au Théo-café du 22 janvier, il fait référence à la demande de Jésus à la Samaritaine : « Donne-moi à boire ». Lui-même essaie de « dire » la même chose par son propre ministère : il écoute ses voisins, des ouvriers, sur ce qui les fait vivre. Il nous fait part de sa spiritualité en nous montrant quatre objets qui lui sont chers : *Le Pain et le sel*, histoire d'un dominicain en Afghanistan ; une petite cruche qui symbolise la demande à la Samaritaine ; une patène et un calice en étain, qui montre l'importance de l'Eucharistie dans sa vie ; et une photo du Père Georges Guérin, fondateur de la JOC. Dans sa mission de proximité, le P. Bourget reconnaît chez tout homme ce que le P. Guérin disait d'un jeune travailleur : qu'il « vaut plus que tout l'or du monde ».

Bernard JANICOT habite depuis 40 ans à Oran en Algérie. Il est responsable d'une bibliothèque en sciences humaines, œuvre caritative de l'église qui compte 3 000 étudiants abonnés. Au Théo-café du 27 janvier, il dit que l'Eglise en Europe vivra peut-être l'expérience de l'église en Algérie : Elle perd ses forces et ses richesses, et cela la renvoie à l'essentiel pour lui permettre de rebondir. Il raconte des échanges qu'il a eus avec des étudiants, comme celui avec un jeune musulman qui a correspondu avec le P. Janicot pendant ses études en Belgique. Il se posait des questions sur la foi ; il est passé par l'athéisme. Enfin il lui a écrit, « Soit Dieu n'existe pas ; soit Dieu est amour ». Il ne s'est pas converti au christianisme pour ne pas perdre sa crédibilité auprès de sa communauté musulmane et pour pouvoir ainsi répandre ce message de Dieu Amour. Le P. Janicot vient de publier *Prêtre en Algérie : 40 ans dans la maison de l'Autre*.

Mary Gorgette

Chargée de mission ecclésiale pour la solidarité et l'Interculturel

Le pape appelle l'Église catholique à donner un rôle accru aux laïcs - ROME, 7 mars 2010 (AFP)

Le pape Benoît XVI a appelé l'Église catholique à accorder un rôle accru aux laïcs, en visitant l'une des nouvelles paroisses de Rome où il a célébré la messe ce dimanche avant de rentrer au Vatican pour la prière de l'Angélus.

Benoît XVI a jugé nécessaire un « changement de mentalité » au sein de l'Église « surtout à l'égard des laïcs », estimant qu'il fallait cesser de les considérer seulement comme « des collaborateurs » du clergé et les reconnaître comme « coresponsables » des actions de l'Église.

Cela permettra, selon le pape, de « promouvoir dans le respect des vocations et des rôles de chacun un laïcat engagé et mûr » et « la coresponsabilité de tous les membres du Peuple de Dieu ».

S'adressant à plusieurs centaines de fidèles rassemblés en l'église de Saint-Jean-de-la-Croix, dans le nord de Rome, il a invité les familles et les jeunes à « annoncer l'Évangile » autour d'eux sans attendre que « d'autres viennent (...) apporter d'autres messages ». Il les a exhortés à être eux-mêmes des « missionnaires du Christ pour vos frères là où ils vivent, travaillent, étudient ou passent leur temps libre ».

Benoît XVI est resté environ deux heures dans cette paroisse née en 1989 dans une boutique du quartier Nuovo Salaria qui servait aussi de logement au curé et dont l'église a été bâtie douze ans plus tard et inaugurée en 2002, à proximité du périphérique. A son entrée, le pape a pris le temps de saluer les fidèles et d'embrasser les enfants.

« Dès sa naissance, cette paroisse s'est ouverte aux Mouvements et aux nouvelles communautés ecclésiastiques expérimentant une nouvelle forme d'évangélisation », a noté le pape, en encourageant les paroissiens à « continuer dans cette direction ».